

教育活動を通じて、個性を育み、より豊かな人格形成を目指します



教育事業

カワイでは、音楽教室、体育教室を中心に、英語教室、絵画造形教室など、さまざまな教育活動を展開し、一人ひとりの個性を導き出すという教育の理念のもと、幼児から社会人、中高年の方までを対象に年齢やレベルに合わせて、興味の芽を大切に、素直に自己の感性を表現するサポートを行っています。

カワイ音楽教室

● 教育の理念

カワイ音楽教室の理念は音楽「を」学ぶのではなく、音楽「で」学ぶこと。

ただ単に技術を習得して「うまく」なることだけを目的とせず、各コースの表現活動を通して個性を育み、より豊かな人格形成を目指します。

● 教育のシステム

「音楽は人間が豊かになる為の、もっとも栄養価の高い糧である」という信念のもとに、60年以上の実績を積み重ねながら、教育システム構築と指導方法の探求を行ってまいりました。

子どもから大人の方まで、「音楽する人(生徒)を育てる」という一貫した姿勢により、対象年齢に応じたコースを展開しています。

● 講師へのこだわり

1956年に誕生したカワイ音楽教室は、長い歴史の中で最先端の教育研究に取り組み、確かな実績を積み上げ、高い評価を得てきました。その内容の充実ぶりは、いずれのコースにおいても他に類を見ないと自負しています。特に幼児コースには力を注ぎ、講師は児童心理学や幼児教育理論の習得、実践研修を重ねています。

質の高い講師を十分に確保していることも誇るべき大きな特徴です。

personality & harmony
KAWAI MUSIC SCHOOL

カワイ音楽教室「教育の理念」

カワイは音楽を通じて、一人ひとりがかけがえない個性(personality)を導きだします。そして、おたがいの個性を尊重しあう中から、他人(ひと)と心を通わせ心共振(harmony)させる喜びを創りだします。



● 個性を伸ばす多彩なコース

personality & harmony
カワイ音楽教室

幼児リトミックコース〈グループレッスン〉

<p>親子でふれあいリトミック</p> <p>1歳からの クーちゃんランド</p> <p>2020年度クラス 対象:2018.4.2~2019.4.1生まれのお子さま</p>	<p>お友達と音楽いっぱい!</p> <p>2歳からの くるくるクラブ</p> <p>2020年度クラス 対象:2017.4.2~2018.4.1生まれのお子さま</p>	<p>リトミック&鍵盤コース</p> <p>3歳のための ピコルわーど</p> <p>2020年度クラス 対象:2016.4.2~2017.4.1生まれのお子さま</p>	<p>グループ鍵盤コース</p> <p>4歳のための ピコルわーど</p> <p>2020年度クラス 対象:2015.4.2~2016.4.1生まれのお子さま</p>
-------------------------------------------------------------------------------------------------	-----------------------------------------------------------------------------------------------	---------------------------------------------------------------------------------------------------	---------------------------------------------------------------------------------------------

個人コース〈個人レッスン〉

<p>個人・グループレッスン</p> <p>3歳からの 3歳ソルフェージュ</p>	<p>個人レッスン</p> <p>4歳からの 子どもピアノコース</p>	<p>個人レッスン</p> <p>小学生からの ピアノコース</p>	<p>個人レッスン</p> <p>ハイレベル ピアノコース</p>
-----------------------------------------------	------------------------------------------	----------------------------------------	---------------------------------------

カワイ大人の音楽教室

personality & harmony
KAWAI MUSIC SCHOOL

personality & harmony
カワイ英語教室

personality & harmony
カワイ絵画造形教室

体育・スポーツ教室を通じて、子どもたちの、心とからだの調和をはかり、豊かな人生を歩む基礎づくりをサポートします

体育・スポーツ教室

子どもを対象とした体育コースやスポーツコースでは運動能力の発達や技術の向上はもちろん、集団でのレッスンの中で協力して目標に向かったり、互いに励ましあったりすることで社会性を養うことなど、「からだの面」、「こころの面」、「知的な面」の3つの要素を重要視した指導を行い、人間的豊かさにあふれる人の育成をサポートしています。

体育コース



2歳クラス

からだ全体を使って、個性や運動能力、社会性を育みます。



幼児クラス

運動する楽しさを感じ、運動好きな子どもに育てます。



児童クラス

運動に関する創造性や積極性を育てます。



チャレンジコース

年齢の違う集団のなかで、「できる喜び」「生きる力」を育てます。



スポーツコース



サッカークラス

楽しいから上手くなる。好きだから長続き。夢はJリーガー。



新体操クラス

感動をあたえる美しい表現力を身につけるために…。



器械体操クラス

体操技術を通して、心とからだのバランスを育てます。



水泳クラス

水遊びから始めて、4泳法を習得。全身の発達をめざします。

さまざまなステージで、健康づくりを総合的にサポートします

カワイは、体育教室をはじめとした健康づくりのサポートを全国で展開してから50年以上になります。このキャリアとノウハウを広く社会に公開・提供するのも一つの役目と考えています。

未就園児から高齢者まで、楽しみながら健康の維持・促進を図り、しかも測定データや最新機器を駆使し科学的にサポートする「カワイヘルスプロモーションサポートシステム」を構築し、さまざまなステージでの健康づくりをサポートしています。

カワイヘルスプロモーションサポートシステム



カワイ体育教室正課・課外

幼稚園の学習指導要領の健康領域をサポートする「カワイ体育教室」導入のご提案です。



特定保健指導の支援

カワイでは長年培ってきたノウハウをもとに、働く人を対象とした健康増進プログラムを、企業、市町村に導入していただいています。



介護予防システム

カワイは運動機能の向上、栄養改善、口腔機能の向上、認知機能低下予防を中心に、高齢者を対象とした介護予防の支援をいたします。



モバイルヘルスアップツール

携帯電話やパソコンの「双方向性」「情報処理機能」を使ってウォーキングや健康管理を快適にサポートする今までに無いツールです。



介護予防指導員セミナー

カワイは介護予防事業の中心的な役割を担う「介護予防運動指導員」を養成する指定事業者として講習会を企画・実施します。

スポーツコミュニティ 次世代アスリートの育成や生涯スポーツのきっかけづくりの場を提供

トップアスリートの生の声や演技、指導は、運動への興味や関心、スポーツへの参加意欲を高め、次世代アスリートの育成や生涯スポーツのきっかけづくりになると考えています。

カワイ体育教室のチーフアドバイザーの水鳥寿思さんや新体操クラスのチーフアドバイザーの川本ゆかりさんをはじめとしたトップアスリートを招き、各地のイベントや「カワイカップ」など、トップアスリートと交流する機会として「スポーツコミュニティ」を展開しています。



水鳥さんの体操指導



川本さんの講演

カワイ体育教室 スタッフ紹介



チーフアドバイザー
水鳥 寿思 さん

2004年アテネオリンピック体操男子団体総合金メダリスト。現役を引退後カワイ体育教室のチーフアドバイザーに就任しました。各地区での講話や実技披露など、運動の楽しさを広めるとともに、幼児・児童の体力強化や大人の健康増進に向けた運動プログラムの監修にもあたっています。

● 運動の良さと大切さについて

運動を行うことで体力や運動能力などの丈夫な体を獲得できたり、目標達成能力や集中力などの精神的成長、仲間や先生とのコミュニケーションなどによって社会性も養われますが、そうした様々な効果をお子様が遊びながら自然と得られる、ということは他に代えがたいものであり子供にとって非常に重要な存在なのでは、と考えています。

また、夢中になって取り組んだ成果が形となって表れ、本人のみならず、見ている人にも感動を与えることができるのも運動の素晴らしい力だと考えています。



新体操クラス チーフアドバイザー
川本 ゆかり さん

1992年バルセロナオリンピック出場。カワイ体育教室の新体操クラスのチーフアドバイザーとして、カリキュラム開発や指導者の育成を担当しています。スポーツコミュニティも担当しています。

● 運動の良さと大切さについて

小さいころからお転婆で、できないことはできるまでやる!という、負けず嫌いな子どもでした。

小さなことでも、できた!成功した!という経験は自信へと繋がり、自分で運動の工夫や、創造をすることが好きになると思います。小さい頃に、様々な運動活動で多種多様な動きを身につけることで、生涯に渡って身体を動かすことが楽しいということに繋がると思います。仲間と一緒に喜んだり、助け合い励まし合う経験も、生きていくうえで生きる力を学ぶことにも繋がると思いますので、グループ活動も沢山経験することができる環境づくりが大切であると思います。

ランニングフェスティバルの開催

2020年1月13日、浜松市浜北区のサーラグリーンフィールドで、幼児から小学生までを対象とした「ランニングフェスティバル」が浜松市体育協会主催で開催されました。このフェスティバルではランニングの基本を楽しく学ぶために、委託を受けたカワイ体育教室がなわとびを使ったスタート練習やビーチフラッグダッシュなど敏捷性、瞬発力、反射神経を養うための豊富なメニューを用意しました。また、カワイ体育教室インストラクターの指導だけでなく、アジア大会銀メダリスト(現:城西大学陸上部総監督)の平塚潤さんをゲスト講師として招き、ご指導いただきました。多くの子どもたちは人工芝にリニューアルされたグラウンドを駆け回り、気持ちいい汗を流していました。

カワイ体育教室では走ることに限らず運動することの楽しさを味わえる教室展開をしております。



ランニングフェスティバルでの指導